

"Etes-vous favorable à ce que l'administration de la Ville soit faite par un Conseil Municipal et par des Commissions formés de membres du Conseil?"

Les électeurs devant répondre par une croix vis-à-vis "oui" ou "non", en regard de chaque question.

Pourvu toutefois que le Bureau des Commissaires vote les fonds nécessaires pour permettre au Greffier de la Cité de donner effet à la résolution ci-dessus, et ce Conseil prie instamment ledit Bureau de bien vouloir voter ces fonds.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin Boyd soulève un point d'ordre, prétendant que ladite motion ne peut être soumise, attendu qu'elle a déjà été rejetée par le Conseil à la présente assemblée.

Son Honneur le Maire décide que ledit point d'ordre est fondé.

M. l'éch. GIROUX, appuyé par M. SEGUIN,

Propose: Que la motion de M. l'échevin Blumenthal, appuyée par M. l'éch. Macdonald, ne soit pas prise en considération maintenant, mais dans six mois d'ici.

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. MARTIN,

Propose en amendement: Que la motion principale soit amendée en ajoutant, après le 1er paragraphe, les mots suivants:

"1. Etes-vous favorable au maintien du système actuel de l'administration de la Ville par un Bureau des Commissaires?"

"2. Etes-vous favorable à ce que l'administration de la Ville soit faite par un Conseil Municipal et par des Commissions formées de membres du Conseil?"

M. l'éch. Boyd soulève un point d'ordre, prétendant que le Conseil a déjà rejeté une motion semblable à la présente assemblée.

Son Honneur le Maire décide que ledit point d'ordre est fondé.

La motion de M. l'échevin Giroux, appuyée par M. l'échevin Séguin, étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac—16.

Contre: Clément, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Blumenthal, Macdonald, Judge, Houlé—9.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

27.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. Mayrand, à l'effet d'amender la Charte, re coût des pavages permanents,

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. LETOURNEAU,

Propose: Que l'amendement suivant soit inséré dans le bill que la Cité doit présenter à la session de la Législature provinciale, convoquée pour le 11 novembre prochain:

"L'article 455 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel qu'édicte par la loi Geo. V, 2e session, chap. 60, sec. 25, et remplacé par la loi 3e Geo. V, chap. 54, sec. 29, est abrogé. Le montant requis pour payer le coût de tous les pavages permanents qui ont été faits depuis 1910 et qui devait être chargé aux propriétaires d'immeubles, devant être imputé sur les fonds d'emprunt que la Cité a actuellement à sa disposition ou qu'elle aura à sa disposition l'année prochaine.

Et, un débat s'engageant,

M. l'éch. EMARD, appuyé par M. l'éch. MORIN,

Propose: Que cette question soit renvoyée à la Commission de Législation pour étude.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L. A. Lapointe, O'Connell, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Morin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Macdonald, Houlé—15.

Contre: Létourneau, Mayrand, Turcot, Martin, Séguin, Vandelac, Judge—7.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

"Are you in favor of trusting the administration of the City to a Municipal Council and Committees composed of members of the Council?"

The electors to reply to each question by a cross opposite "Yes" or "No."

Provided, nevertheless, that the Board of Commissioners vote the necessary funds in order to enable the City Clerk to give effect to the above resolution, and this Council requests the said Board to vote such funds.

And, a debate arising,

Ald. Boyd raised a point of order contending that said motion could not be put, inasmuch as it had already been rejected by the Council at the present meeting.

His Worship the Mayor ruled that said point of order was well taken.

Ald. GIROUX then moved, seconded by Ald. SEGUIN,

That the motion of Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, be not considered now, but that it be considered in six months.

And, a debate arising, Ald. MAYRAND moved in amendment, seconded by Ald. MARTIN,

That the main motion be amended by adding the following words after the 1st paragraph:

1. "Are you favorable to the maintenance of the present system of administration by a Board of Commissioners?"

2. "Are you in favor of having the City administered by a Municipal Council and by Committees formed amongst the members of the Council?"

Ald. Boyd raised a point of order contending that the Council had at the present meeting rejected a similar motion.

His Worship the Mayor ruled that said point of order was well taken.

The vote being then taken on the motion of Ald. Giroux, seconded by Ald. Séguin,

The Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac—16.

Nays: Clément, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Blumenthal, Macdonald, Judge, Houlé—9.

So it was carried and Resolved: Accordingly.

27.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Mayrand to amend City Charter, re rest of permanent pavements,

Ald. MAYRAND moved, seconded by Ald. LETOURNEAU,

That the following amendment be inserted in the bill which will be presented by the City at the session of the Provincial Legislature called for the 11th of November next:

"Article 455 of the Act 62 Vict., chap. 58, as enacted by the Act 1 Geo. V, (2nd session), chap. 60, sect. 25, and replaced by the Act 3 Geo. V, chap. 54, sect. 29, is repealed. The amount required to pay the cost of all permanent pavements made since 1910 and which were to be charged to real estate owners shall be charged against the Loan Fund which the City has presently at its disposal or which may be available next year.

And, a debate arising,

Ald. EMARD moved, seconded by Ald. MORIN,

That this question be referred to the Legislation Committee.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, O'Connell, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Morin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Macdonald, Houlé—15.

Nays: Létourneau, Mayrand, Turcot, Martin, Séguin, Vandelac, Judge—7.

So it was carried and Resolved: Accordingly.